
Protokoll zur SGA- Sitzung vom 11.September 2019 

Zeit: 16:00- 17:50 

Protokollführung: Julie Creighton 

 

Anwesend: 

● Direktor Mag. Alexander Kandl 

● Lehrervertretung: Mag. Gabriele Wieser, Mag. Katharina Krebs, Mag. Julia Duller 

● Elternvertretung: Mag. Susanne Fritthum (ab 16:05), DI Gabriele Attl-Niedermann, 

Doris Stremitzer, Elisabeth Attl 

● Schülervertretung: Anton Obermair, Julie, Creighton, Carolina Czerwinski 

 

1) Begrüßung und Vorstellung der schulischen Leitung 

Mag. Alexander Kandl stellte sich dem versammelten SGA- Ausschuss als provisorischer 

Schulleiter vor. 

 

2) Protokoll vom 30. April 2019 

Das Protokoll der letzten Sitzung wurde ohne weitere Änderungen angenommen. 

 

3) Informationen des Direktors 

An der bisher geltenden Lehrfächerverteilung soll sich nichts  ändern. 

 

4) Schul- und schulbezogene Veranstaltungen 

- Die Sprachintensivwoche der 3.Klassen (Mag. Langer, Mag. Gillinger) von 13.1.- 17. 1.2020 

wird voraussichtlich 120€ pro SchülerIn kosten. 

- Den SchülerInnen des Freifachs “Royal Voices” (Mag. Hemedinger), wurde die Teilnahme an 

einem Seminar von 2.10- 5.10.2019 genehmigt. 

- Die Kennenlerntage der 1B (Mag. Wieser) werden von 7.10-9.10.2019 in Seefeld-Kadolz 

stattfinden. Die voraussichtlichen Kosten pro Kind betragen 257€. Der Elternverein hat sich 

bereit erklärt, bei SchülerInnen mit geringen finanziellen Mitteln einen Teil der Kosten zu 

übernehmen. Hierfür wäre ein Antragsformular notwendig. 

- Die Sprachreisen der 7.Klassen finden separat statt. 

 

5) Anliegen der ElternvertreterInnen 

-Infolge einer Versicherungsfrage wurde nach der SchülerInnenanzahl gefragt. Diese beläuft sich 

aktuell auf 611 Schülerinnen und Schüler.  

-Eine Bekanntgabe der aller Kosten für Veranstaltungen im kommenden Schuljahr am 

1.Elternabend wird von einigen Eltern gewünscht. Die Umsetzung ist nur wie gehabt möglich. 

Einige Termine werden erst im Laufe des Jahres bekannt. (Beispiel: Theatervorstellung) 

-Die Eltern sollen künftig schon beim Elternabend informiert werden, dass die Schulbücher, 

welche nicht mehr gebraucht werden, am Ende des Schuljahres abgegeben bzw. eingesammelt 

werden. Dieses Vorgehen liegt im Interesse des Schulbudgets und der Ökologie. 

-Die Elternabende für den Schikurs der 2. und 3.Klassen sind weiterhin erwünscht. Die Kursleiter 

stellen sich vor und wichtige Infos werden ausgeteilt. 

-Die neuen Fotos des Lehrerteams sind bereits in Vorbereitung. Sie werden in geraumer Zeit 

veröffentlicht. 

-Ein wärmerer erster Eindruck auf der Schulwebsite ist erwünscht. Besonders das Eintrittsfoto 

drückt ein kühles Ambiente aus. 

- Der Niveauunterschied zwischen den einzelnen Sprachgruppen einer Schulstufe variiert stark. 



Enge Absprache zwischen den Lehrern wird gewünscht. Parallel geführte Schularbeiten können 

den Vorgang vereinfachen. 

- Die Handynutzung in den Supplierstunden ist grundsätzlich nur dann erwünscht, wenn eine 

sinnvolle Nutzung im Sinne des Lehrstoffes erfolgt. Manche Professoren erlauben (nach wie vor) 

den Kindern die Handynutzung zum Spielen oder Youtuben. Das wird seitens der Eltern 

ausdrücklich abgelehnt.  

-Auf die Mitteilungshefte des vergangenen Jahres kam viel positives Feedback. Daraus folgt eine 

Weiterführung für die Unterstufe wie bisher. 

- Interesse der Schüler, sich um den Jahresbericht zu kümmern, wird gerne gesehen. Treffen der 

Beteiligten bzw. Workshop für Layout und Design wird noch diskutiert. Alter der Schüler spielt 

hierbei keine Rolle. 

-Elternvertretung lobt die letzte Ausgabe der Schülerzeitung “Ludwig”. Die nächste Ausgabe wird 

unterdessen schon geplant. 

-Es gibt Beschwerden über Spinde. Die Schule trägt hier keine Verantwortung. Die Probleme 

sollten jedoch in den nächsten Wochen von der Firma UPECO gelöst werden. 

-Eltern würden sich das einheitliche Eintragen der Hausaufgaben auf Webuntis wünschen. 

LehrerInnen bestehen auf gewisse Selbstständigkeit von Seiten der SchülerInnen. 

-Eine bessere Kommunikation der Wahlpflichtfächer ist wird gewünscht. Eine mögliche Lösung 

wäre die Erstellung einer Liste inkl. Infos und Eindrücke der älteren Schüler 

 

6) Anliegen der SchülervertreterInnen 

-Die Wahl der neuen SchülervertreterInnen steht kurz bevor. Alle Vorbereitungen werden bereits 

getroffen. 

-An einem neuen Konzept des Schitags wird gearbeitet. Vor allem der Ort wird neu diskutiert. Zu 

beachten ist hierbei die Nähe zu Wien.  

 

7) Anliegen der LehrervertreterInnen 

Eine Kopie der überarbeiteten Version des Briefs von Mag. Silvia Hofmann wurde nach der 

Unterzeichnung aller Mitglieder des Schulgemeinschaftsausschusses an den Dachverband des 

Elternvereins geschickt. 

 

8) Termine 

Tag der offenen Tür: 8.11.2019 

Nächste SGA-Sitzung: 14.11.2019 16 Uhr 

Pädag. Konferenz: 19.11.2019, 12.15 Uhr (Unterrichtsende 11.45 Uhr) 

Sprechtag: 27.11.2019 

 


